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令和 7 年 2 月吉日 

保護者の皆様へ 

飯 山 満 中 学 校 

学校担当 佐藤香織 

常任委員会だより 

第 5 回常任委員会報告 

 

日時：2月１４日（金）１０：００～  

場所：飯山満中学校 3 階 図書室 

 

学校担当挨拶 

 本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。また、日頃より PTA 活動にご理解ご

協力いただきありがとうございます。 

本日は今年度最後の常任委員会です。役員になられた皆様は一年間活動してみていかがでしたで

しょうか？活動してみての感想をお聞きしたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 子どもたちのためにできる事を一番に考え、皆様からご意見・ご要望をいただきながら次年度の

準備をしたいと思っています。 

 本日もよろしくお願いいたします。 

 

校長先生挨拶 

 本日はお忙しい中お集まりいただき、誠にありがとうございます。校内の感染症の状況ですが、

感染拡大を防ぐため数クラスで学級閉鎖を行いました。まだインフルエンザによる欠席者は数名お

りますが、全体としては落ち着いた状況になっております。３年生はこれから公立高校の入試を迎

える大事な時期にもなりますので、校内における感染防止に、引き続き十分注意してまいります。

また、今年度の学校評価につきましては、ご協力いただき、誠にありがとうございました。結果に

つきまして、後日お知らせしますが、いただいた数々のご意見は真摯に受け止め、次年度に生かし

ていきたいと思います。 

 さて、学校の様子ですが、３年生は無事に公立高校の出願を終え、来週にはいよいよ入試本番と

なります。心身ともに万全の状態で大一番に臨めるよう、支援指導に努めてまいります。 

 また、１・２年生は３年生を送る会の出し物の準備が始まり、学年の団結力を示すべく活動して

います。 

 ２年生の修学旅行につきましては、すでにお伝えしておりますとおり、大阪万博をメインに関西

方面を予定しております。現在検討を進めておりますので、詳細が決まり次第お知らせいたしま

す。皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いします。 
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１  活動について 

   （1）活動報告 

①全体 １２月１３日（金）第 4 回常任委員会 

 

②各委員会より 

 学級委員会  １月  ６日（月）あいさつ運動 

  １月 ７日（火）あいさつ運動 

  １月 ８日（水）あいさつ運動  

 

広報委員会  １２月以降  広報紙「輪」ＮＯ、７７の作成 

   2 月 ６日（木）コンパクトカメラバッテリー・充電器購入 

   ２月１２日（水）広報紙発行 

  

      校外委員会 １２月１３日（金）地区内合同一斉パトロール 

 

バザー委員会    １２月１３日（金）反省会 

    １２月２６日（木）バザーの収支報告メール配信 

 

選考委員会     １２月１３日（金）役員候補者３人目決定 

     １月 ９日（木）役員候補者４人目決定 

 

③特別委員より 

青少年補導員    １２月１６日（月）センター補導 ららぽーと周辺 

      １月１４日（火）地区補導 津田沼駅周辺 

      １月２７日（月）センター補導 高根木戸駅周辺 

      ２月１３日（木）センター補導 ららぽーと周辺 

 

 ④市 P 連より  １２月１４日（土）船橋市ＰＴＡ研究大会 

    １２月１８日（水）第３回理事会 

 

⑤本部 １２月１３日（金）地区内合同一斉パトロール 

  １月 ５日（日）二宮・飯山満地区合同新年会 

  1 月 ６日（月）あいさつ運動 

  １月 ７日（火）あいさつ運動 

  1 月 ８日（水）あいさつ運動 

  1 月２３日（木）第２回子どもまつり打合せ 

  １月２４日（金）飯山満南小学校創立５０周年記念式典 

  １月２５日（土）共同奉仕作業 
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  ２月１３日（木）第５回市民の会常任理事会 

 

（2）報告事項 

①１月あいさつ運動 （学級委員会） 

恥ずかしさからか、時折うつむいている子もいましたが、みんな挨拶を返してくれて

嬉しく思いました。寒い中、元気に登校する子供たちの様子を見ることができてよかっ

たです。 

 

②新入生保護者説明会 １月１７日（金） 

新入生保護者説明会が１月１７日（金）にありました。今年度もオンラインで開催の

ため、HP の新入生（令和７年度）お知らせというところで掲載してあります。 

資料は学校が配布する封筒に同封していただきました。 

 

③広報委員会より 

2 月 12 日（水）に広報紙を発行しました。原稿にご協力くださった先生方、バザー

委員の皆さん、合唱部の皆さん、ありがとうございました。 

 

④校外委員会より 

12 月１３日（金）にパトロールを実施しました。夏のパトロールは２回とも中止に

なったので、今回初めての参加となりました。人数も多く２つのコースに分かれてのパ

トロールで、人通りの少ない裏道を歩いたので防犯の意味でもとても良いと感じました。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               

2 連絡事項 

（１）卒業祝いについて 

・本年度も卒業祝いに「卒業証書ホルダー」と「文明堂バウムクーヘン」を購入しま

す。 

・来年度予算になりますが、「入学祝い」と「進級祝い」には「銘菓ひよこ」を購入予

定です。 

 

（２）「子どもまつり」について 

3 月 2 日（日）飯山満公民館で「子どもまつり」が開催されます。 

PTA では射的とフランクの出店を予定しています。生徒のボランティアも予定し

ています。そのほかにも楽しい出店や企画を地域一丸となって準備しています。 

開催時間は 3 月 2 日（日）の１０：００～１３：００です。皆さん是非足を運ん

でみてください。 

 

（３）５月の草取りについて 

今年度から、地域との共同奉仕作業として中学校の草取りを行っています。この
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作業には人手が必要なので、地域の方だけにお願いするのではなく、中学校の保護

者にもお手伝いをお願いしたいと考えています。そこで、お手伝い係として、草取

りの枠を作ります。 

新年度最初の草取りを 5 月下旬に予定しています。5 月のお手伝い係のみ、先行

で募集させていただきます。 

 

（４）３年生制服について 

離任式に来られる生徒はまだ制服を着用しますので、離任式終了後に、使わない

制服の寄贈募集のメールを配信します。捨てずに、寄付いただけると助かります。

回収場所などの詳しい内容は後日配信されるメールをご覧ください。 

 

３ 議題  

（１）校外委員会廃止について 

前回の常任委員会でお話しさせていただきましたが、校外委員会は以前とべて仕

事が減ってきています。校外委員の方と相談済みですが仕事内容の体育祭の駐輪場

整備もきちんと停めていただき問題がないですし、夜間パトロールに関してはお手

伝い係さんの参加がありますので校外委員会の廃止を提案します。 

 

（２）役員の呼称について 

役員から「委員」という呼び方に変更します。役員という呼び方は本部役員だけ

になります。 

 

（３）学級委員会仕事内容変更について 

学級委員の仕事内容変更について学級委員と相談しました。 

・各クラスから１人という枠をやめ、学年から３人、あるいは４人とする。 

（F 組は現状のまま１人を継続。） 

・挨拶運動のお手伝い係チェックを Google フォームで行う。 

・バザー会計は学級委員からなくし、お手伝い係に移行する。 

・本部選考を行う。 

・制服優先販売に加え、合唱祭の全学年を通して鑑賞できる特別席を用意。 

 

（４）バザー委員会について 

バザー委員の方と相談のうえ、バザー委員の仕事内容を変更していこうと考えて

います。 

まずバザー委員の人数を減らし、2・3 年の中から 6 名とします。年度内に委員

立候補募集のメールを配信しますが、新 1 年生にはメール配信できないため、募集

しません。また、入学式でドア閉め切ってくじ引きする、という嫌な噂を払拭した

いという理由もあります。 
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委員の人数減少に伴い、バザー内容はその人数でできる内容で行うこととします。

そのバザーの内容は、次年度のバザー委員と相談しながら決めていきます。 

 

（５）広報委員会について 

今年度１，２年の２学年６人で活動しました。来年度は委員に立候補された方で

活動し、メンバーは２，３年生の２学年から募ります。バザー委員と同様に年度内

に委員立候補募集のメールを配信しますが、新 1 年生にはメール配信できないため

募集しません。 

 

上記（１）～（５）について常任委員会で意見を伺い、可決しました。 

 

（６）令和７年度役員決めについて 

毎年、委員を決める際に、立候補者がいない場合は、各教室に本部が行き、くじ引

きを行っていますが、くじを引く事に負担を感じていました。また、本部役員がく

じ引きを行うと、何か操作されているのでは？という噂も出回り、何か良い案はな

いか、前回の常任委員会後に学級委員の皆さんに相談させていただいたところ、常

任委員会という開かれた場で、くじ引きをしたらどうか。という案を頂きました。 

 

この案に対して質疑応答 

Q．なぜ今やる必要があるのですか？  

A．常任委員会という皆さんの目のある開かれた場でくじを引く事で、公平性を保

ち、操作されていると思われないためです。 

Q．そのくじは来年度の委員を決めるということですか？ 

A．そうです。 

Q．なぜ今やるのか理由が分からない。立候補が出るかもしれないのに。 

Ａ．後日、委員立候補募集のメールを配信します。立候補がいたらその方にお願いを

するので、今日のくじは無効になります。立候補がいなかった場合にこの場で

引いたくじの番号の方にお願いするという事です。 

昨年までは、立候補の方がいなかったら保護者会の時に本部役員が教室へ行

ってくじを引いていました。そのくじ引きをこの場ですることで、保護者会の

時にくじ引きをする必要がなくなります。 

Q．名前が分かるんですか？ 

A．くじは通しの出席番号で、学年別に引きます。 

Q．今年委員をしている私がくじの番号になっていたらどうなるんですか？ 

A．くじは無効となります。 

令和 5 年度、6 年度に委員を引き受けた方や本部役員がくじの番号に当たった

場合を考慮し、くじは 1 つの委員に対して４つ引きます。該当の方がいたら、

次の番号とします。 
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Ｑ．広報委員は立候補だけだと人数が少なった場合、できますか？ 

Ａ．バザー委員も人数を大幅に減らすのですが、人数が少ない中でできる事をしよ

うと考えているので、広報委員も同じようにその人数でできる範囲のことをす

ればいいのではないかと思います。 

Ｑ．広報委員では今回中心になって動いて下さる方がいたのですが、それでもそれ

なりに大変なこともあったので、人数が少ないと負担も偏りそうで、うまくい

くのか心配です。 

Ａ．立候補が少なかった場合、今回のくじを活用することも検討します。 

 

後日、来年度の委員立候補募集のメールを配信するのですが、立候補がいない場

合は各クラスこの番号の方に来年度委員をお願いいたします。また、番号を公開す

るとこの場で分かってしまうので、番号は校長先生と教頭先生に確認していただく

のみとします。尚、くじで当たった方が本部役員、またすでに令和５年・６年度に

委員を引き受け済みの方の可能性を考え、４個くじをひかせていただきます。 

この方法で賛同を得たため、くじ引きを行いました。 

 

～～ くじ引き ～～ 

＊新３年生、新２年生を分けて、本部役員、学級委員からそれぞれ 1 人出てくじを

引きました。 

＊校長先生、教頭先生に確認していただき、学校担当が番号を控えました。 

＊来年度の委員の立候補がいない場合は、このくじを活用させていただき、該当の

方には 3 月中にお手紙を配付いたします。 

 

４ その他 

今年度の活動についての感想 

＜学級委員＞ 

活動に参加することで、先生方をはじめ本部さん、PTA の仕事に携わる様な方々

に子供たちの生活が支えられているのだなということを改めて感じました。 

 仕事で前半の常任委員会の参加が難しくご迷惑をおかけしましたが、他の方のご協

力がありここまで出来ました。ありがとうございました。 

本部の方が役員お仕事の負担をなんとか減らせないかと色々考えてくださり、思っ

ていたより学級委員の仕事の大変さは感じなかったです。 

 

＜広報委員＞ 

各行事での写真撮影は、普段見られない視点で、子供たちの頑張りや楽しそうな

姿を間近で感じられ、良い経験が出来ました。 

今年度は編集作業を 1 人で全て引き受けてくださる方がいらしたので、撮影や印

刷後の仕分けなどの日程調整から、撮った写真を送ったり編集後の原稿チェック作
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業など、全て LINE 上で行うことで、負担が少なくスムーズに出来ました。 

 

＜校外委員＞ 

校外委員会はメインの活動がパトロールなのですが３回中２回中止になり他の役

員より活動が少ないと感じました。本部から校外を廃止というお話を聞き、活動をし

てみてお手伝い係でも回ると思いました。活動は本部の助けもあり負担なくできま

した。 

 

＜青少年補導委員＞ 

２年の任期ももうすぐ終わりますが、私が参加しているのは最低限の活動で、それ

以外にも色々参加すべきイベントがあります。なかなか働いている方でやるには大変

な仕事で、時間や場所などもう少し柔軟に出来るとよいと思います。子供たちは補導

するような子はほぼ居ないのが現実です。外で遊ぶ(ボール遊びが出来る場所の減少

など)機会が減っているのかな、と思いました。 

 

５ 今後の予定 

    ２月１４日（金）学校支援事業『花植え』１１時 

 ２月２７日（木）P 連第４回理事会 

 ２月中     次年度委員立候補募集メール配信 

 ３月中     次年度委員決定、手紙配付 

 ３月 １日（土）第３回市民の会理事会 

 ３月 ２日（日）子どもまつり 

 ３月 ３日（月）三送会 

           第３回学校運営協議会 

           仮監査 

 ３月１１日（火）卒業式 

 ３月２１日（金）本監査 

 ４月 ７日（月）あいさつ運動 飯山満中学校 正門・裏門 ７時５０分～ 

 ４月 ８日（火）入学式（１年生委員決め） 

 ４月 ９日（水）あいさつ運動 飯山満中学校 正門・裏門 7 時 50 分～ 

 ４月１０日（木）あいさつ運動 飯山満中学校 正門・裏門 7 時 50 分～ 

 ４月２１日（月）ＰＴＡ総会 

 

 令和７年度 PTA 総会 

４月２１日（月）１６時～ 視聴覚室にて 


